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Beitrag von „El Molotov“ vom 24. März 2019, 10:41

Zitat von Altmeister 

Die Truppe war von Anfang an Abstiegskandidat Nummer Eins - ABER wir gingen
tatsächlich mit einer schlechteren Mannschaft als letzte Saison ins Rennen (Stichworte
Möhwald-Ersatz, Backups für beide Außenverteidiger usw.) und haben dann
transfermäßig nicht einmal Werte für den Abstiegsfall schaffen können
(Verschlechterung unserer Talente, bis auf Knöll und Goden keine weiteren geholt für
Liga 2, stattdessen Ilicevic...). Keine Ahnung, warum hier manche Bornemann und
Köllner pertout mit unseren bescheidenen Verhältnissen reinwaschen wollen.

Altmeister ich schätze deine Beiträge. Und es tut mir leid. Aber diesen kann ich absolut nicht
nachvollziehen. Niemand will Bornemanns oder Köllners Handeln rein waschen. Es wurden
Fehler gemacht. Aber man muss halt auch immer die Relation betrachten. Wo kommt der Club
her und was und was steht an Bordmitteln zur Verfügung. Wieso siehst du das nicht mehr?

Hier Beiträge von dir, die ich alle unterschreiben würde. Der früheste Beitrag ist von Mitte
Dezember.

Zitat von Altmeister 

Tja, genau das ist der Kern des Problems. Paderborn oder Darmstadt schleppten auch
nicht 17 Mio. an Verbindlichkeiten sowie ein völlig aus der Zeit gefallenes
Anspruchsdenken mit sich herum. Jedes Jahr 1. Liga, selbst mit sofortigem
Wiederabstieg, hilft uns deutlich weiter auf dem Weg des sportlichen und finanziellen
Substanzaufbaus wie ein Verbleib in Liga 2. Daß das ein mühsamer Weg ist, um
überhaupt mit Vereinen wie Augsburg oder Freiburg auf Augenhöhe zu kommen, kann
doch wirklich nur noch Ewiggestrige oder diejenigen überraschen, die sich in den
letzten fünf Jahren nur am Rande mit der Entwicklung des deutschen Fußballs
beschäftigt haben.
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Vor allem hat sich ja die Trainerpersonalie schon mit dem unverhofften Aufstieg
bewährt. Keine Ahnung, warum man Bornemann nun ankreiden sollte, wenn er nun in
Liga 1 ggf. einen neuen Impuls setzen würde. Für die Bader-Freunde unter uns wäre
das genauo, wie wenn man der jetzigen letzten Patrone Lauterns die Meyer-Entlassung
angekreidet hättet, nur weil er damals nicht Neururer bekommen hat.

Zitat von Altmeister 

Was bringt dich dazu, Bornemann den Sachverstand abzusprechen? Er war selbst Profi,
wenn auch nur wenig erfolgreich, stieg als junger Mann schon ins Management eines
Bundesligisten ein, baute dessen in Deutschland wegweisendes NLZ maßgeblich mit
auf, legte später in Kiel den Grundstein für deren Etablierung in Liga 3 und deren
Reifung zum Aufstiegskandidaten für Liga 2. Bei uns entschlackte, verbilligte und
verjüngte er einen zu teuren und zu schlechten Kader, der in Liga 2 immer mehr in
Abstiegsnöte geraten war. Darüberhinaus schuf er Spielerwerte im Profi- und
Jugendbereich und formte mit einem unbekannten Trainer eine Aufstiegsmannschaft.
Warum soll Bornemann nun ein halbes Jahr später keine Ahnung vom Profigeschäft
haben? Wie kommst du zu so einer Aussage?

Zitat von Altmeister 

Nur mal zur Relation: Esswein, an dem man mit einiger Berechtigung zweifeln darf, daß
er den Schwaben weiterhilft, kostet laut KICKER 400.000€ Leihgebühr für ein halbes
Jahr, zusätzlich gibt eine Kaufoption von 1,5 Mio. €. Summa summarum wären man
ohne Gehalt, Handgeld für den Spieler, Beratergebühr usw. schon bei 1,9 Mio. €. Unser
Wintertransferbudget liegt angeblich bei 3 Mio. €, was mit so einer Leihe und
möglichen Folgekosten schon aufgebraucht wäre.

Bei den Summen kann sich jeder ausmalen, wie die Chancen stehen, im Winter die
Ersatzbänke der Topteams zu plündern.

Es ist nun mal so, dass sich beim Club 2018/2019 falsche Einschätzungen, aber auch
Verletzungspech anders auswirken als bei anderen Vereinen, eben weil der Club nicht mehr
reagieren kann.

Bezüglich Verstärkungen im Winter sehe ich es auch so, dass Ivos Verpflichtung ganz großer
Mist war, aber ich bin sicher, dass auch noch anderes geplant war, was dann nicht klappte. Der
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Grund ist offensichtlich.
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